

sure qu'on ne pourra effacer de longtemps. Le métis a le coup-d'œil sûr, et il a, ce qui plus est, la mémoire tenace.

Ce serait un état de choses bien déplorable si les soldats pouvaient impunément s'insurger contre l'autorité gouvernementale. Il serait bien à plaindre le pays où la profession des armes oserait faire la loi aux officiers de la justice civile ou criminelle. Toutes les carrières doivent se restreindre dans leur propre sphère d'action ; autrement on établit la confusion, et l'anarchie vient en croupe au grand galop.

EUSTACHE PRUD'HOMME.

---